

Pues ò se tira la cuerda para todos ó para ninguno ¿estamos? que aquí también la hemos dado á Cervantes la calle más raquítica que hemos encontrado y en cambio, hasta el Pavo la tiene mejor.

Estatuyamos la igualdad en bronce, piedras, lápidas y letreros, que los inútiles nos veamos elevados y viva la libertad y sobre todo la igualdad que es lo que gusta á

LULIO.

## En el Ayuntamiento

A las cinco y cuarto abre la sesión el alcalde don Francisco de Ciurana, asistiendo los concejales señores Leal, Oliveras, Canal, Estech, Planas, Huix y Piferrer.

Leída el acta de la sesión anterior, queda aprobada, entrándose en el orden del día y tomándose los siguientes acuerdos:

Aprobar cuentas por materiales adquiridos y jornales devengados, que ascienden á 602.00 pesetas.

Conceder permiso á don Pedro Puig Celrá para construir una casa de nueva planta en la prolongación de la calle de la Rutlla.

Idem á don Fernando Vilallonga para practicar obras en una casa de la calle de Fontanillas.

Idem á don Narciso Prats Picó, para practicar obras en una casa de la calle de Albareda.

Dáse lectura á una instancia presentada por el propietario don Luis Auguet, solicitando permiso para levantar unos cobertizos en la calle de la Prensa, acordándose acceder á lo solicitado.

Apruébase la distribución de fondos correspondiente al actual mes de Enero.

Se acuerda señalar para emplazar un kiosco de don Ciriaco Marull á dos metros de distancia del sitio primeramente indicado en la calle de la Subida del Puente.

Terminada la orden del día el señor Canal, pregunta á la comisión correspondiente si ha emitido su informe en la instancia presentada por don José Serva, auxiliar que ha sido de la depositaria, solicitando el cargo de guardador de los fondos municipales.

Le contesta el señor Planas, de la comisión, manifestando que por no haberse reunido con mayor perentoriedad esta no ha podido informar dicha instancia, añadiendo que lo hará en breve.

El señor Estech, dice que teniendo las comisiones un plazo fijo para informar y habiendo transcurrido éste, la corporación municipal tenía el perfecto derecho de tomar el acuerdo que creyera oportuno sobre el asunto de referencia.

El señor Ciurana ordena la lectura del Reglamento del personal, artículos relativos á provisión de vacantes de cargos, que debe hacerse por ascenso, cuando haya empleados inferiores, y cuando nó por medio de concurso, previo el anuncio en los periódicos oficiales.

Se promueve un pequeño incidente entre los señores Planas y Piferrer y se suspende la sesión para que los concejales puedan ponerse de acuerdo acerca la provisión de la plaza de depositario.

A los cinco minutos se reanuda la sesión. El señor Ciurana dice que, en vista de que los señores de la comisión se han comprometido emitir mañana mismo el informe debido en la instancia de don José Serva, proponía á la corporación demorar hasta la próxima sesión el nombramiento de guardador de fondos municipales.

Así se acuerda y se levanta la sesión.

## NOTICIAS

El *Boletín Oficial* publicó ayer una hoja extraordinaria comunicando la toma de posesión del nuevo Gobernador en la forma siguiente:

«En el día de hoy, he tomado posesión del cargo de Gobernador civil de esta provincia, para el que fui nombrado por Real Decreto de 5 del actual, cesando en el desempeño interino del mismo el señor Secretario de este Gobierno, don Ricardo de Guzmán.

Lo hago público por medio de este periódico oficial, para conocimiento de las Autoridades, Corporaciones y habitantes de la provincia.—Gerona 17 de Enero de 1905.—El Gobernador, *Luis Jorro Galicia.*»

Por infringir la ley de caza ha sido denunciado á la autoridad un vecino de Darnius.

Durante la madrugada de ayer pasó á mejor vida el ilustre profesor que durante luengos años ha ejercido su ministerio en esta ciudad don Narciso Nató y Llach. Su muerte ha de ser muy sentida entre sus amigos, discípulos y allegados, por cuanto el señor Nató era persona afable, discreta y cultísima.

El sepelio se verificará esta tarde á las tres y media, reuniéndose la comitiva fúnebre en la casa mortuoria, calle del Progreso.

A la afligida familia del finado enviamos la expresión sincera de nuestro dolor.

Para la práctica de las liquidaciones trimestrales la Tesorería de Hacienda ha señalado á los recaudadores y agentes ejecutivos de la provincia, durante el actual ejercicio de 1905, los días que á continuación se expresan:

Para los recaudadores. Los días 6, 8, 10, 12, 14 y 15 de los meses de Marzo, Junio, Septiembre y Diciembre, para las zonas de Gerona, La Bisbal, Santa Coloma de Farnés, Figueras, Olot y Puigcerdá, respectivamente.

Para los agentes ejecutivos. 7 de Marzo, Junio, Septiembre y Diciembre, 9, 11, 13, 14 y 15 de los propios meses, para las zonas antedichas, guardando el orden respectivo.

La Cámara de Comercio de Zaragoza ha celebrado una importante reunión en la que ha acordado favorecer los ensayos de cultivo del algodón que se practiquen en la Península, pedir que se aumente la circulación de billetes pequeños del Banco de España y contribuir en lo que pueda á fomentar las relaciones comerciales hispano-americanas.

Ayer cumplimentaron al gobernador civil don Luis Jorro, varias autoridades locales y muchas personalidades de la capital.

Dicen de Camprodón que á consecuencia de los rigurosos fríos de primeros de año, se helaron la mayoría de

las patatas que tenían almacenadas muchos comerciantes de aquella población.

Quien usa el FERRO-QUINA-BISLERI come con apetito.

Háse firmado una real disposición adaptando las tarifas de la contribución industrial al impuesto implantado por la ley de alcoholes.

El ilustre y cultísimo publicista don Arturo Vinardell Reig, nuestro paisano expatriado por la entereza de su carácter y que tras cruento luchar ha sabido abrirse brecha en ese París que tantas inteligencias devora, nos ha ofrecido favorecer á LA LUCHA con las primicias de su vasta cultura.

¿Para que elogiar á Vinardell? ¿Para qué prodigar el adjetivo? Sus campañas en la Sorbona de París, bajando al palenque en defensa de la Patria, vejada y escarnecida por los vocingleros y gingoistas, constituyen para él timbre de gloria, blason de nobleza. Su libro *España en París*, resumen de aquellas campañas, nos lo presentan como cronista de vivaz pluma, exquisito ingenio y culto en el decir. Sus crónicas en la prensa española aseveran esa afirmación. Su entusiasmo al constituir el *Centre Catalá* de París, revelan al patriota que lejos del hogar de sus mayores, trabaja para el buen nombre y dignificación del querido terruño.

La colaboración de Vinardell, complace en extremo á LA LUCHA y no dudamos que la mayoría de nuestros lectores nos agradecerán la hayamos aceptado.

Conviene que de vez en cuando, aire de fuera, agite las modestas hojas de nuestra publicación; conviene que alguna vez autorizada, de tras la frontera, llegue hasta nosotros para remozarnos el espíritu, tan decaído, por la continua contemplación de tantas pequeñeces y mezquindades como nos rodean.

El FERRO-QUINA-BISLERI vence las anemias.

Los alcaldes de los pueblos de esta provincia deben dirigirse á las Cámaras de Comercio, Cámaras Agrícolas, Circos é Ateneos Mercantiles, Círculos Industriales, Sociedades Económicas de Amigos del País, Ligas de Productores, Asociaciones para el Fomento de la Producción Nacional, Cabildos de Mercantes, Sindicatos Agrícolas, Sindicatos de Riegos y otras asociaciones legalmente constituidas, para que el día 25 del corriente, y bajo la presidencia de sus Directores ó Presidentes respectivos, elijan su comisario cada uno dentro los individuos pertenecientes á dicha Sociedad ó Asociación, que deben tomar parte en las elecciones de vocales y suplentes para completar la representación patronal del Instituto de Reformas Sociales.

El FERRO-QUINA BISLERI devuelve las fuerzas á los convalecientes.

Procedente de Buenos Aires ha llegado á esta ciudad nuestro paisano y distinguido amigo don Francisco Mascort y Comas.

La comisión liquidadora del primer batallón del Regimiento Infantería de Bailén publica la relación de los individuos del mismo, naturales de esta

provincia, que se hallan ajustados y cuyos alcances no han sido solicitados:

Juan García Suñé, de Verges; Jaime Planagumá, de Sallent; Angel Buxeda Colomer, Massanet de Cabrenys; Francisco Calvet Molas, de Sils; Pedro Rovira Casas, de Olot; José Pous Soy y José Camps Ginester, de Ridaura; Pedro Riu Argelés, de Alfar; Pedro Taullet Vidal, de Rocabruna; Juan Artigas Pontí, de Gallinés; José Cardier Folgueira, de Batet; Narciso Dalmau Fábregas, de Sarriá; Pedro Rivas Bassons y Jaime Serrat Marqués, de Amer; Tomás Picó Bosch, de S. Gregorio; Francisco Trastera Roger, de La Junquera; Jaime Ripoll Torrent, de Viladevall; José Orriol Gelada y Juan Lluís Fábregas, de Olot; Juan Angelats Mariscot y Ramon Colon Bosch, de Gerona; Juan Pujals Roman, de Vilert; Miguel Sala Brugués, de Vilamacolum; Miguel Costa Gros, de Masarachs; Martin Moradell Serré, de Lladó; Pedro Pericot Romagosa, de Celrá; Pedro Casadevall Pont y Víctor Hugas Vilardell, de Palamós; Esteban Herrero Giró y Cosme Masó Costal, de Figueras; Francisco Serrat Juncá, de La Piña; Juan Liu Casademont, de Fontcuberta; Martin Font Macareu, de Llanés; Salvador Vilobas Sabater, de Vilafant; Francisco Rexach Camós, de San Salvador de Vianya; Juan Ferrer Teixidor, de Torroella de Montgrí; Juan Camps Padró, de Cornellá; Jaime Regincós Noguera, de Riumors; Lorenzo Rubio Coromina, de Torelló; Antonio Ruset Renart, de San Juan las Fonts.

Con el uso continuo del agua mineral de mesa NOCERA-UMBRA se combate la obesidad.

En la parroquial iglesia de Santa Susana del Mercadal celebráronse ayer solemnes funerales para el alma de la virtuosa señora doña Laura Roger Lallanda, viuda de Reina, fallecida en esta ciudad el 4 del actual. El templo vióse muy concurrido.

Los generales, jefes y oficiales de la guarnición han dejado de llevar los brazaletes de crespón por el fallecimiento de S. A. R. la serenísima Princesa de Asturias.

El concejal síndico del Ayuntamiento de Castellón participa al presidente del Comité ejecutivo de la Exposición Pedagógica Internacional, que, á propuesta del mismo, aquella corporación municipal concurrirá al proyecto Certámen, presentando un plano y memoria de un Grupo escolar, que se propone levantar á base de un presupuesto de 500.000 pesetas.

El agua mineral de mesa NOCERA-UMBRA es refrescante, digestiva y ga-seosa.

Ha pedido autorización para establecer una escuela privada para niñas en Caldas de Malavella, D.<sup>a</sup> Teresa Solé y Comas.

Algunos periódicos dan la noticia de que la Compañía de los ferro-carriles de Madrid á Zaragoza y á Alicante trata de establecer un tren rápido entre Barcelona y Madrid; hace tiempo que practicaba en París gestiones para conseguirlo el director de la Red Catalana, señor Maristany. El mencionado tren saldrá de Madrid los lunes, miércoles y viernes, á las siete de la mañana, y de